

FOOTBALL A. S. RAISMES BAT U. S. LIÉVIN PAR 2 BUTS A 1

Peu de monde pour assister à ce match qui fut joué par un temps glacial, sur le stade franco-belge. Les Raismois s'écroulèrent à la 25e minute par Cholez, qui reprit judicieusement un centre venu en retrait de l'aile droite. A la mi-temps, 1 à 0 pour Raismes. Après les citrons, Liévin fit le forcing et arriva à égaliser, à la huitième minute après un corner bien tiré. Encouragé par ce but, les Liéviens continuèrent à dominer, sans toutefois pouvoir concrétiser un avantage certain. Au contraire, les Raismois ayant repris confiance procédèrent par échappées dont l'une d'elles se termina, six minutes avant la fin, par un centre de l'aile gauche converti par l'aillier droit.

S. C. FOUQUIÉROIS BAT R. C. LENOIS PAR 3 BUTS A 1

Match très intéressant qui opposa, au stade Léo-Lagrange, l'excellente équipe lennoise aux Fouquiérois. Malgré la valeur des visiteurs, les Fouquiérois ont remporté une nette victoire qui leur permet ainsi de se maintenir à la première place de la première division. Les locaux firent le forcing au cours du premier avertissement et marquèrent trois buts, le premier sur penalty transformé par Wladecq, le second par le jeune Letalie qui, pour son premier match officiel en championnat, se disputera le troisième par Warengien. Aux citrons, les Sportingmen menèrent par 3 à 0. Vivant sur leur avance, les locaux se firent dominer au deuxième avertissement, mais, malgré la valeur des Lennois, ceux-ci purent tromper que une seule fois la défense, et ce par Bonne C.

CROSS-COUNTRY LE CROSS DE NOËL DE L'I. C. LAMBERSART

Dimanche 25 décembre, à Lambersart, l'I.C. Lambersart fera disputer son annuelle épreuve, le « Cross de Noël ». Ce cross de Noël comprendra les challenges suivants : a) Challenge des Sports du Nord, à qui sera disputé par équipe. Nombre de participants illimité, les 6 premiers comptant au classement. Les participants doivent présenter la licence de la F.F.A. distance : 7 km. b) Le Challenge du Comité Régional du Nord des Sociétés de P.M. et d'E.P. sera mis en compétition et réservé aux jeunes gens des classes non supérieures. Les participants doivent présenter la carte d'identité de candidat au Certificat de P.M. élémentaire, ce challenge sera disputé par équipe. Engagements illimités. Les 4 premiers comptant au classement. Distance : 4 km 500. c) Challenge de Louvain-la-Neuve sera réservé aux équipes régimentaires. Attribué à l'équipe régimentaire classée première. Engagements illimités ; les 6 premiers comptant au classement. Distance : 7 km. Une coupe sera attribuée à l'équipe classée seconde. Les cross « Junior » seront disputés en deux catégories : a) Un cross de 2 km, 500 réservés aux jeunes gens nés entre le 15 janvier 1923 et le 14 janvier 1925. b) Un cross de 4 km 500 réservés aux jeunes gens nés entre le 15 janvier 1921 et le 14 janvier 1923. Ces deux cross sont ouverts aux jeunes gens licenciés ou non. La F.S.G.P.E. et l'U.F.O.L.E.P. peuvent engager des concurrents. Le Challenge Debyere sera mis en compétition et réservé aux équipes scolaires seniors et universitaires (titulaires de la licence de la Fédération de la G.L.O.S.S.U.). Dist : 4 km 500. La distribution des dossards aura lieu à partir de 13 h. Le premier départ sera donné à 14 h. Les engagements devront parvenir avant le mercredi 21 décembre à M. Bill Groenke, au Pavillon Bleu, à Lambersart.

LES BOXEURS NÉOULOIS



Voici quelques-uns des pugilistes qui défendent les couleurs du B. C. N. : de gauche à droite : RATÉL, CANNES, LENGLET, CLAUS, COURBOT et BOUGROIS.

BOXE LES CHAMPIONNATS DU NORD AMATEURS AURONT LIEU A LILLE LE 25 DÉCEMBRE

Le Conseil de la Fédération a décidé de confier l'organisation des championnats du Nord Amateurs 1929 au Boxing Club Lillois, président M. Delmotte. Ces épreuves se disputeront au Palais des Sports de la Foire Commerciale de Lille, le dimanche 25 décembre. Les combats seront arbitrés par M. Fournier, arbitre officiel.

UN GALA A BOUVIGNY LE 25 DÉCEMBRE

Le Club Athlétique Hérainois a décidé d'organiser un gala de boxe dimanche 25 décembre, à Bouvigny-Boieffes, sous la présidence de MM. Rothé, Derancy et Allard. Les combats seront arbitrés par M. Fournier, arbitre officiel.

AU C. B. AVIONNAIS

Soucieux du développement de ce noble sport, des amateurs acharnés ont décidé de créer dans la localité d'Avion une société de boxe afin de permettre aux nombreux boxeurs avionnais, obligés de se rendre ailleurs, de se concentrer en un seul lieu. Les combats seront arbitrés par M. Fournier, arbitre officiel.

LE C. P. FOUOMISIEN A BATU L'ENTENTE PARISIENNE

Le C.P. Fouomisien a battu l'Entente Parisienne par 2 à 0. Les combats furent disputés par M. Richard Deconinck, 34 rue Saint-Genois, Lille, pour le 13 décembre, dernier. L'I.C. Lillois délivra un diplôme au vainqueur de chaque catégorie.

LA COUPE DE NOËL A LENS

Cette épreuve internationale rencontre chaque année un succès mérité car il ne peut être question de voir dans cette manifestation sportive un exploit inutile mais, bien au contraire, une démonstration de la possibilité de vaincre dans des conditions qui soient les conditions atmosphériques. Le service médical de cette épreuve est assuré par M. le docteur Basse de la Cour. C'est-à-dire que, malgré l'absence de M. Basse, le service médical sera assuré par M. le docteur Basse de la Cour. C'est-à-dire que, malgré l'absence de M. Basse, le service médical sera assuré par M. le docteur Basse de la Cour.

UN nouveau système de freinage

De toute évidence, les freins modernes n'ont pas répondu à la critique. Ils répondent parfaitement aux desirs de tous les usagers, même de ceux qui ont une réputation d'être les plus difficiles. Pourtant, certains ingénieurs ne s'estiment pas entièrement satisfaits par les performances de ces freins. Ils ont donc cherché à perfectionner ceux-ci.

Le nouveau système de freins qu'il propose aux constructeurs se serait vu, par ailleurs, du moins si on s'en tient aux appréciations publiées à son sujet dans certains revues spécialisées. Voici quelques détails concernant cette invention : Tous les automobilistes connaissent le frein à pédale. Les nouveaux services qu'il peut rendre. Le nouveau dispositif n'est en soi qu'un système d'application. Il est facilement adaptable sur tous les moteurs à quatre temps, qu'ils fonctionnent à l'essence ou au gas-oil.

Si l'on s'en réfère aux dires de la personne qui a eu l'idée de ce frein, on peut se rendre compte que ce frein est véritablement un système de freinage à trois vitesses.

LE SPORT... dans la coulisse

Football La température sibérienne que nous avons connue dimanche, a été un grand préjudice aux manifestations sportives en plein air. Il fallait faire preuve d'un beau courage pour aller à l'improvise d'un terrain de football.

Boxe Le poulailler de Richard Deconinck, le jeune Vandael, nous a dit toute sa satisfaction de la belle victoire qu'il vient de remporter à Valenciennes sur Baiswick, un remarquable combattant qui aura servi car il vient d'être engagé par M. Cour de Vey pour rencontrer pendant quelques jours le champion Français l'ancien en vue de sa rencontre avec Pupille. C'est grâce à un patron très sportif qui nous a permis de publier ces quelques lignes sur un combat qui aura été un véritable plaisir pour les connaisseurs.

Catch as catch can Grande épreuve à l'Hippodrome Lillois de la Foire Commerciale. Le public manifestait avec violence son mécontentement par le combat qui venait de mettre aux prises le trop fameux Jack Sherry et l'anglais Estail. Les peuples valaient sur le tapis de lutte, les coups de poing pleuvaient dans une salle comble. Dans une salle comble de sports habitués à un spectacle de lutte, les coups de poing pleuvaient dans une salle comble. Dans une salle comble de sports habitués à un spectacle de lutte, les coups de poing pleuvaient dans une salle comble.

Les scores ont donc été très serrés dans certains endroits où l'on a remarqué une résistance honorable. Mettons donc en relief, parmi tous les résultats acquis ceux de R.C. Calais, E.C. Arras, Oise-Annoy, Amiens A.C., F.C. Dieppe, J.U. Auchel, E.J. Juvy, U.S. Boulogne, C.O. Billancourt, Stade Français, S.O. Merlebach, S.O. Est, U.S. Châteaufort, St-Raphaël et S.G.O. Angers.

Voilà 15 clubs qui se sont mis en vedette dans ce sport si intéressant. Les meilleurs devraient prochainement compter avec eux.

Muller va donc pouvoir porter les couleurs de l'Olympique Lillois. Son transfert était en effet tribut de l'engagement de Mandant chez les Athlétiens. Le brave allons être heureux, disant-il en serrant contre son cœur les deux seuls trésors de sa vie.

Mais tout à coup, Yvonne poussait un cri. Elle venait de comprendre au regard éperdu de son père, que son père qui tout était fini.

Maman, maman, il m'a tuée, criait la jeune fille qui, venant d'ouvrir le corsage de sa mère, avait vu l'horrible blessure faite par l'arme meurtrière.

Mais ce cri déchirant avait été entendu par Francine. Cette exclamation de douleur avait pénétré jusqu'au fond du cœur de sa malheureuse. Ouvrant les yeux elle vit, penché sur elle, le cher visage de son enfant.

LA JOURNÉE DU 18 DÉCEMBRE A L'I. C. LAMBERSART

Coupe des Flandres. — L.C. Lambersart bat Saint-Louis de Roubaix par 3 buts à 1. Les Iriemont ont eu bien des difficultés à se défendre des Roubaixiens, qui pratiquent un jeu très vite et très suivi. Roubaix marqua à la 12e minute par son tier. L'Iriemont égalisa à la 25e minute. Les Roubaix marqua à la 12e minute par son tier. L'Iriemont égalisa à la 25e minute. Les Roubaix marqua à la 12e minute par son tier. L'Iriemont égalisa à la 25e minute.

MARSEILLE A L'OLYMPIQUE LILLOIS

Depuis le 30 novembre, c'est-à-dire depuis plus d'un mois, l'Olympique Lillois n'a plus évolué au Stade Victor-Boucouley. Le championnat qui se disputera le 25 décembre, à 14 h., au Stade Victor-Boucouley, est une véritable recouverture.

Le programme est de choix. Marseille, équipe vedette, sera, pour les Olympiens, un rude adversaire.

En vue de cette rencontre, des maintènements, la location est ouverte dans les bureaux de vente habituels de l'Olympique Lillois.

LES RÉSERVES PROS DU S.C. FIVOIS A ORCHIES

Les Supporters de l'Orchies apprennent avec plaisir que les Réserves Professionnelles du S.C. Fivois évolueront le 26 décembre sur le terrain de la route de Valenciennes, face au terrain de la Stade Orchésien. Cette rencontre amicale de propagande qui doit attirer la grande foule.

L'Orchies fait en ce moment un gros effort en faveur du ballon rond et son équipe est composée de joueurs de premier ordre. Les engagements devront parvenir avant le mercredi 21 décembre à M. Bill Groenke, au Pavillon Bleu, à Lambersart.

NATATION AU DISTRICT D'ARTOIS DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE

Le district d'Artois de la Fédération Française de Natation a tenu son conseil général le 18 décembre, café de la Cantinière, à Lens.

La plupart des clubs étaient représentés. Au bureau avaient pris place MM. Grenier (R.C. Arras), président ; Goutie (P.N.C. Lens), vice-président ; Goutie (A.A.E. Lens), vice-président ; Calvin (P.N.C. Lens), secrétaire-trésorier.

Après la lecture du procès-verbal de la précédente réunion, qui fut adoptée à l'unanimité, le secrétaire fit le compte rendu moral, lequel est un résumé de l'activité du District, pendant la saison écoulée. Il fait ressortir les diverses organisations mises sur pied, à savoir : challenge interclubs, Commission d'examen de surveillants des bassins, cours d'arbitrage. L'activité des Clubs est également soulignée. La lecture du palmarès donne un aperçu des temps réalisés par les champions qui sont en progression certaine sur l'année écoulée. Il adresse ses félicitations aux vainqueurs et leur adresse ses félicitations aux vainqueurs et leur adresse ses félicitations aux vainqueurs.

En plus des très nombreux prix en nature, médailles, écharpes, les frais de déplacement seront remboursés intégralement aux boxeurs amateurs en règle avec la F.F.B. Tous les matches seront arbitrés et jugés par des Officiels de la Fédération.

Le C.P. Fouomisien a battu l'Entente Parisienne par 2 à 0. Les combats furent disputés par M. Richard Deconinck, 34 rue Saint-Genois, Lille, pour le 13 décembre, dernier. L'I.C. Lillois délivra un diplôme au vainqueur de chaque catégorie.

La Coupe de Noël à Lens. Cette épreuve internationale rencontre chaque année un succès mérité car il ne peut être question de voir dans cette manifestation sportive un exploit inutile mais, bien au contraire, une démonstration de la possibilité de vaincre dans des conditions qui soient les conditions atmosphériques.

Le service médical de cette épreuve est assuré par M. le docteur Basse de la Cour. C'est-à-dire que, malgré l'absence de M. Basse, le service médical sera assuré par M. le docteur Basse de la Cour.

Les engagements sont reçus dès à présent chez M. Calvin, secrétaire du Pingouin-Club Nautique Lennois, 46, rue François-Gauthier, à Lens.

LE MAGAZINE LE MEILLEUR MARCHÉ DU MONDE LE RÉVEIL ILLUSTRÉ

PARAIT TOUS LES MERCREDIS 0 fr. 50

CROSS CYCLO-PEDESTRE UNE BELLE ÉPREUVE SE DISPUTERA A LIÉVIN LE 25 DÉCEMBRE

Le Grand Prix Winniegan doit connaître le plus grand succès. Organisé par l'excellent coureur nordiste Jules Lengagne, le réunion de Noël, organisée par l'I.C. Lillois, est long de 18 kilomètres 800 fr. de prix. Les participants recevront un dossard et un dossard. Les participants recevront un dossard et un dossard.

Les engagements sont reçus dès à présent chez M. Calvin, secrétaire du Pingouin-Club Nautique Lennois, 46, rue François-Gauthier, à Lens.

LES JUNIORS D'ARMENTIÈRES ONT BATU CEUX DE SAINT-OMER PAR 2 A 0

Ce match a été joué devant une centaine de spectateurs ; les Armentières ont mérité largement la victoire, étant plus souvent sur la balle que leurs adversaires. Armentières marqua son 1er but à la 28e minute, par son inter-droit. Le 2e but fut marqué à la 45e minute par son inter-droit. Les Armentières ont mérité largement la victoire, étant plus souvent sur la balle que leurs adversaires.

EN CHAMPIONNAT DE FRANCE L'U. S. T. A. BATU C. A. U. F. A. DE REIMS

Delcroix et Gryson marquèrent leur panier, puis Reims égalisa et cela à dix huit minutes. Puis Delcroix marqua deux paniers, pour un pour Reims, en 14 minutes. Poole, Delcroix et Gryson ajoutèrent de nouveaux points, mais Reims fut en avance à la fin du match. Les engagements devront parvenir avant le mercredi 21 décembre à M. Bill Groenke, au Pavillon Bleu, à Lambersart.

DEMANDES DE MATCHES

E.S. Ais-Isbergues 2e division Artois, pour ses équipes A et B, les 25 décembre et 1er Janvier. Retour assuré. Ecrite à M. Doublot, Usines d'Isbergues (P.-D.-C.), Tél. 12 à Isbergues.

E.C. Cysing, pour son équipe 1 A, pour le dimanche de Noël, 25 décembre Ecrite à M. Macaux, Café de la Scierie rue Arslide-Brand ou téléphoner au 23 à Cysing.

L'Equipe du Mécano Club Lillois



Voici le onze qui commande CRÉPIN que l'on voit debout à gauche, ayant à ses côtés : Charles GHESTEM, BOBY, ANTROP, SIMON, BRANIN, BOUVER, Jean MOTTE, Secrétaire du club.

accoté, les douaniers aidés de Félix venaient d'étendre Francine, toujours évanouie, sur le sable, un cri perçant fit relever la tête aux trois hommes.

— Maman ! maman ! criait-on. Et presque aussitôt une jeune fille se précipitait vers le corps de la comtesse de Coulanges.

— Maman... maman... il m'a tuée, criait la jeune fille qui, venant d'ouvrir le corsage de sa mère, avait vu l'horrible blessure faite par l'arme meurtrière.

— Vins près de moi, ma petite fille, tout près, tout près de moi... que pour la dernière fois je sente mon cœur contre ton cœur d'enfant !

— Ecoute, petite, je vais mourir ! — Maman, gémit Yvonne.

— Tu pardon, je te sais... m'est accordé d'avance... car je te connais... tu es un ange de bonté.

— Vins près de moi, ma petite, embrasse ton père, serre-toi bien contre tes pauvres parents, car tu ne pourras plus.

— Tu pardon, je te sais... m'est accordé d'avance... car je te connais... tu es un ange de bonté.

— Tu pardon, je te sais... m'est accordé d'avance... car je te connais... tu es un ange de bonté.

— Vins près de moi, ma petite, embrasse ton père, serre-toi bien contre tes pauvres parents, car tu ne pourras plus.

— Tu pardon, je te sais... m'est accordé d'avance... car je te connais... tu es un ange de bonté.

— Tu pardon, je te sais... m'est accordé d'avance... car je te connais... tu es un ange de bonté.